



## La fibre optique arrive à Bras-sur-Meuse

Les travaux de déploiement de la fibre optique se terminent à **Bras-sur-Meuse**.

Le réseau s'ouvre à la commercialisation très prochainement. Chacun pourra désormais souscrire un abonnement pour bénéficier de débits Internet inégalés.

La Région Grand Est a chargé LOSANGE de mettre en place ce réseau fibre optique et d'organiser une **réunion d'information** ouverte à tous, **en présence des Fournisseurs d'Accès Internet**, pour vous présenter les avantages de la fibre optique, les moyens de se raccorder et les différentes offres commerciales :

**Lundi 02 Décembre 2019 à 18h30**  
**Maison du temps libre**  
**Chemin de l'écluse**  
**55100 Bras-sur-Meuse**

Plus d'informations sur [www.losange-fibre.fr](http://www.losange-fibre.fr)

Grâce à la fibre optique, l'accès au Très Haut Débit devient une réalité.

Avec le soutien de

